

Meggen

Bewilligung für Demo erteilt

cb. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat gestern vom Gemeinderat Meggen die Bewilligung für eine Kundgebung am nächsten Sonntag erhalten. Dies bestätigt der Megger Gemeindegemeinschafter Daniel Ottiger. Die Bewilligung zur Benützung von öffentlichem Grund ist allerdings mit Bedingungen und Auflagen verknüpft. So dürfen die Demonstranten nur auf klar begrenztem Gebiet vor der Piuskirche, auf dem Gemeindehausweg und auf dem Dorfplatz ihre Botschaft übermitteln. Zudem darf der Gottesdienst in der Piuskirche nicht gestört werden. Der VgT stört sich daran, dass ein Züchter Kaninchen in Einzelkäfigen hält (siehe Ausgabe vom Samstag). Die Liegenschaft der Kaninchenzucht gehört der Kirchgemeinde Meggen.